

▶
溺者救出訓練を体験
(海洋センター)



木の植栽を体験（役場）

初冬の 養老渓谷ハイキング



文化スポーツ振興財団主催による「養老渓谷ハイキング」が、12月18日、54名の参加のもと実施されました。

秘境の趣を残す渓流沿いのコース全長8キロをゆったりとしたペースで歩きました。

紅葉は終わりをむかえていましたが、太陽の暖かさが心地よく感じられ、参加者は、幻の滝や川のせせらぎを楽しみながら、自然を満喫していました。



中学校では、平成12年度から2年生を対象に「職業体験」を行つており、今年も1月18日から20日にかけての3日間、生徒自らが希望した商店や福祉施設など約30箇所で仕事の体験をしました。

受け入れた各事業所のみなさんは、慣れない環境の中で戸惑う生徒を丁寧に指

導し、仕事の大切さや素晴らしさを教えてくれました。この体験学習で生徒たちは、普段の学校生活では得ることのできない貴重な体験ができました。

将来の夢や進路に生かす 職業を体験

中学校職業体験

千葉県知事から表彰

1月27日に行われた

「平成17年度統計調査員研修会」で、永年統計調査に従事し、尽力された功績が認められ、佐久間寛さん（小田部）が、「千葉県知事表彰」を受賞しました。

千葉県郡部連合
統計研究会長から表彰

各種統計調査の調査員として尽力された功績が認められ、郡司豊さん（新井）が12月26日、「千葉県郡部連合統計研究会長表彰」を受賞しました。

統計調査に活躍 統計功労者表彰

献血にご協力下さい

日 時	3月7日(火) 午前10時～11時45分 午後1時～4時
場 所	保健センター 光町保健センター
問 合 せ	☎⑧1158